

Viel Lob für die Bildungsmesse in Bad Waldsee

Bauunternehmung Schützbach bietet Ausbildungsplätze

Auch in diesem Jahr veranstaltete die Bildungsstiftung Bad Waldsee die Bildungsmesse. Diese fand zum ersten Mal im Klosterhof statt.

BAD WALDSEE - Die Bauwirtschaft Baden Württemberg war mit Ihrem Informations-Jeep vor Ort. Unterstützt wurden Sie von Matthias Schützbach von der Bauunternehmung Schützbach aus Baidt mit seinen 2 Maurerauszubildenden.

So konnten die Jugendlichen mit einer VR-Brille versuchen mit einem Radlader Paletten und Steine aufzustapeln, oder anhand von einzelnen Holzklötzen eine Schalung für ein Würfelsteckmodell zu setzen. Herausfordernd war auch ein nicht ganz einfaches Holzpuzz-

le mit nur 5 Teilen, bei dem räumliches Vorstellungsvermögen und um die Ecke denken gefragt waren.

Es war ein Nachmittag mit vielen Gesprächen rund um die Ausbildungen am „BAU“.

Wir würden uns freuen, wenn sich Jugendliche für die spannenden BauBerufe so begeistern können, dass sie sich für eine Ausbildungsstelle auf dem Bau bewerben.

Klosterhof ein perfekter Standort



Bei der Bildungsmesse ist teilweise handwerkliches Geschick gefragt. Foto: oh